

Reflets

L'ARTISANAT MÉROVINGIEN RÉVÉLÉ AUX BATELIERS

Du 3 mars au 24 septembre 2023, le Pôle muséal LES BATELIERS vous invite à voir au-delà du miroir avec une exposition initiée par le Musée archéologique de Namur.

L'époque mérovingienne, début du haut Moyen-Age, est encore trop souvent vue comme une période obscure et «barbare». Et pourtant, derrière cette image se cachent des savoir-faire à mettre en lumière! Verreries, vases en céramique, colliers de perles, fibules, éléments de ceintures richement décorés, peignes en os et textiles témoignent de la richesse technologique de cette période.

De nombreuses collections sont nées des explorations archéologiques des 18° et 19° siècles. Celles des sociétés savantes de Namur, de Charleroi ou de Liège se sont très vite enrichies de nombreux objets mérovingiens. De Tournai à Charleville-Mézières, les musées qui en sont les héritiers et les gestionnaires en témoignent dans chacune de ces villes ou régions. Ils les mettent aujourd'hui à disposition des chercheurs et diffusent les nouvelles découvertes auprès du grand public.

PÔLE MUSÉAL LES BATELIERS - NAMUR

7, rue Saintraint, Namur

Du mardi au dimanche de 10h à 18h. Entrée libre.

Infos: +32 (0)81 24 87 20 ou via namur.be/lesbateliers

























